



VILLE DE ROANNE, SENIORS

Roanne



Agglo



DES DESSINS POUR NOS AÎNÉS !

Pendant leurs ateliers périscolaires, les écoliers roannais ont réalisé des dessins et les distribuer aux aînés des maisons de retraite et les EHPAD locaux, afin de leur adresser une douce pensée en cette période d'isolement due au contexte sanitaire.

Publié le 21 décembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Les **jeunes conseillers du CME** accompagnés de **Catherine Dufossé**, Adjointe en charge des affaires scolaires, de **Valérie Prost Mallet** et **Yohan Rivollier**, conseillers municipaux en charge du scolaire et des relations avec les écoles publiques et privées, et **Hélène Lapalus**, Adjointe en charge de la jeunesse, du conseil municipal des jeunes et du conseil municipal d'enfants, **ont distribué les dessins auprès des différents établissements.**

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

